
Compte-rendu CPAÉ - mercredi le 22 novembre 2023 

 

Présences : Mylène Pinet-Gagnon, Nancy Haché, Marie-Claude Pinet, , Élodie Noé, 

Annick Power,  Mélanie Fortin et Hélène Morais  

Abs: Marie-Hélène Cormier, Karine St-Cœur, Fanny Maresu, Mylène Hébert, Mary Say 

et Érika Ward  

 

1. Ouverture de la réunion  

2. Lecture et adoption de l’ordre du jour 

L’ordre du jour fut proposé par Mylène Pinet-Gagnon et secondé par Nancy Haché. 

3. Lecture et adoption du procès-verbal de la dernière assemblée 

La lecture et adoption du procès-verbal de la dernière réunion fut proposée par Marie-Claude Pinet et 

secondée par Annick Power. 

4. Suivi de la dernière réunion 

Polique 713. Présentation des grandes lignes de la politique et de la directive 4010. Discussion 

concernant l’intérêt médiatique et l’impact réel au niveau de la gestion de l’école. 

5. Rapport de la direction 

a. Plan d’amélioration et profil de l’école 

Présentation des trois objectifs et des stratégies ciblées. 

b. Bilan du budget 2022-2023 

Information concernant les dépenses encourues jusqu’à date et la fusion prévue entre les deux 

différents comptes chez Uni (compte conseil étudiant et compte école). 

  



c. Activité d’octobre 2023 

Présentation des activités d’octobre ainsi que des activités et semaine thématique de 

novembre. Information sur les activités à venir en décembre. Le spectacle de Noel aura lieu le 

jour. Un membre propose d’avoir accès au spectacle en mode virtuel. 

6. Correspondance  

a. Aucune correspondance 

7. Autres 

Question concernant la possibilité de payer les repas des élèves en ligne. Information de la direction 

concernant un nouveau système qui est à l’essai et qui sera éventuellement disponible pour toutes les 

transactions financières reliées à l’école. Certaines écoles sont plus en avance que d’autres. À TDJ, 

nous sommes au tout début du processus (formation et mise à l’essai). 

8. Ajournement 

La levée de la réunion fut proposée par Mylène Pinet-Gagnon  

 

 

Rapport fait par Hélène Morais en remplacement de Marie-Hélène Cormier 

 


